

Nuestras tropas conquistan nuevas posiciones en el sector de Teruel causando al enemigo más de 2.000 muertos

Cuartel General del Generalísimo

PARTE OFICIAL DE GUERRA

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 18 de Diciembre de 1937.

Siguen estrellándose los ataques enemigos contra nuestras posiciones del sector de Teruel, habiendo conquistado nuestras tropas nuevas posiciones sobre la carretera de Celada, habiendo causado al enemigo, en este sector, más de dos mil muertos.

Salamanca, 18 de diciembre de 1937. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Balace de nuestras relaciones internacionales Cinco naciones han reconocido el Gobierno de Franco

Y once están en vías de reconocerlo

Ahora hace un año, la España nacional contaba exclusivamente con el apoyo moral de Alemania, Italia y Portugal. Las primeras acababan de reconocer al Gobierno del Generalísimo Franco.

Si desviásemos la mirada de esos países, sólo encontraríamos enemigos más o menos encubiertos. Era preciso, para suavizar un poco los tonos agresivos del panorama internacional, pensar en la América latina, donde estaba latente un cierto, un sentimiento de simpatía hacia nuestra causa. Pero nada más.

Creemos interesante señalar la evolución internacional que se ha operado en el transcurso de un año a favor de la España de Franco, merced a las victorias de nuestro Ejército y a la labor diplomática realizada simultáneamente por nuestro Caudillo.

He aquí un estado demostrativo hecho al correr de la pluma, que puede contener algún pequeño error, pero los datos corresponden a las observaciones hechas sobre el desarrollo de los acontecimientos.

Naciones que han reconocido al Gobierno del Generalísimo Franco: Guatemala, Alemania, Italia, Japón y Manchukuo.

Naciones cuya amistad con la España nacional tiene caracteres similares al reconocimiento social: Portugal.

Naciones que han entablado relaciones con el Gobierno del Generalísimo mediante el intercambio de representantes autorizados: Inglaterra, Yugoslavia, Suiza y Polonia.

Naciones cuyos propósitos de entablar relaciones diplomáticas con nuestro Gobierno son manifiestos, según informaciones de círculos autorizados: Austria y Hungría.

Naciones que se disponen a reconocer nuestro Gobierno: Uruguay.

Naciones cuya simpatía hacia la España nacional está orientada hacia un pronto reconocimiento del Gobierno de Franco: Brasil y Argentina.

Naciones en que la corriente de opinión es favorable a entablar relaciones con el Gobierno del Caudillo: Rumania.

IMPOSICION DE LA MEDALLA DE ABISINIA A FEDERICO URRUTIA

San Sebastián, 18. -- El próximo domingo, en el local del Fascio, se será impuesta a Federico Urrutia, la medalla de Abisinia.

En dicho día, el embajador alemán y el jefe nacional del partido nacional socialista de Alemania en San Sebastián, obsequiarán con una fiesta a los niños pobres, fiesta que consistirá en el tradicional árbol de Noel.

IMPORTANTE CONGRESO DE AGRICULTURA EN ITALIA

Roma, 18. -- Hoy ha tenido lugar en esta ciudad un congreso importante de agricultores, asistiendo delegaciones de toda Italia, manifestándose los dos los concurrentes al mismo en favor de la autonomía italiana.

El diario "Giornale d'Italia" comentando el congreso dice en su número de hoy, que en el orden agrícola se ha adelantado muchísimo con las normas impuestas por el Gobierno del Duce.

CRONICA INTERNACIONAL

EL CONFLICTO DE CHINA

Lo tendremos que llamar así, porque ni el Japón ha declarado la guerra a China, ni ésta al primero. Por tanto ocurre como con el caso del Chaco. Por más, que tampoco nuestra guerra la es aún para algunas cancillerías.

Según las últimas noticias de Hong Kong, se espera la invasión por esta última población de las tropas niponas, y ante este temor ha sido ya evacuada la población civil. Se añade que los japoneses han preparado un ejército de cincuenta mil hombres y varios barcos de guerra, que tendrán como principal objetivo el desembarco en la ciudad de Cantón, en donde abundan las industrias.

La fábrica más conocida por nosotros por aquellas latitudes, es la de los mal llamados mantones de Manila.

Sin embargo, el hundimiento de la gasolinera norteamericana, es un caso que va presentando aspecto de comprensión. La Gran Bretaña adopta una actitud en acuerdo con los Estados Unidos de Norteamérica, y aunque la Casa Blanca protesta, lo hace fríamente. Tokio, por su parte, ofrece todo género de compensaciones.

Esperamos, pues, los resultados de esta situación. Hay que recordar, el tiroteo a un bote francés el día ocho de marzo de mil ochocientos setenta y ocho. Cuando los "hamurais" vieron a la chalupa que esperaba el regreso del ministro de Francia, sin motivo dispararon contra ella, y el consejero de Francia pidió a Japón que se aplicase un castigo ejemplar a dichos "hamurais".

La respuesta del Japón, fué la invitación a la ceremonia de la puesta en acción de "arakiris" a aquellos, a la que asistieron un comandante y dos oficiales franceses, presenciando este horrendo cuadro.

El Comandante al ver fallecer al que hacía el número once, rogó que se concediese perdón a los restantes.

Actualmente, a pesar de la campaña de prensa, Roosevelt, que se encuentra atacado también por algunos capitalistas que le obligan a la adopción de una actitud demasiado exagerada, sabe obrar en consecuencia a lo que impone el momento. Así, pues, por ambas partes se observa el sello de la tolerancia.

En Francia, la intranquilidad es mucho mayor. Ayer mismo, un diputado señalaba en la sesión de la Cámara que en Siam existían más de trescientos mil hombres armados, y que ante esto había que dirigir la mirada hacia Indochina, sin olvidar que de esos contingentes del ejército siames, formaba parte una colonia indígena de más de dieciocho mil hombres, todos ellos muy identificados.

La flota roja de la U. R. S. S. abandona Sebastopol ¿HA OBTENIDO PERMISO PARA PASAR LOS DARDANIELOS?

Paris, 18. -- La flota soviética ha abandonado Sebastopol, dirigiéndose a Vladivostok, y parece ser que ha obtenido permiso para pasar el Estrecho de los Dardanelos. Está interesado por dos acorazados, seis torpederos y dieciocho submarinos.

Este viaje de la flota está relacionado con la guerra chino japonesa.

Lo que dice un periódico francés «Le Petit Marsellais» escribe sobre el fin de la España roja

Burgos, 18. -- El periódico francés "Le Petit Marsellais", publica e imprime artículo de una serie que anuncia, bajo el título "Hacia el fin de la España roja".

Dice en él que nadie debe ignorar la anarquía reinante en toda la zona dominada aún por los rojos.

Refiriéndose al hambre que existe en Cataluña, manifiesta que allí, por ejemplo, exponer que se desea un pedazo de pan y un poco de carne, representa un acto de terrorismo, lo que hace que la ciudad padezca el freno a sus justas lamentaciones.

Estima, asimismo, que solamente al terror se debe la pasividad de la población barcelonesa, pues esta sabe que se encuentran en la capital numerosos elementos traídos de la Rusia soviética, y que son bien conocidos por su feroz criminal, presentada bajo la capa de sentimientos revolucionarios.

PIERRE COT CELEBRA ALGUNAS ENTREVISTAS CON EL MINISTRO DEL AIRE INGLESE

Londres, 18. -- Desde el jueves pasado, por la mañana, se encuentra en esta capital, el ministro de Marina de Francia, Pierre Cot, quien ha celebrado algunas entrevistas con su colega del gabinete británico.

Otro complot contra Stalin

Estaba complicado el jefe de la aviación soviética y otras personalidades

Estocolmo, 18. -- Informan de Moscú, que ha sido descubierto un complot en contra de Stalin, habiendo sido detenidas destacadas personalidades, entre las que figura el jefe de la aviación soviética.

El movimiento estaba excelentemente preparado, y por la Guardia roja se han incautado un gran número de armas.

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO
Plaza de Africa, 12, pral. izqda
Teléfono 547
CONSULTAS DE 8 A 9 Y DE 3 A 5

Aviones rojos evolucionan sobre territorio francés

Las autoridades no han querido decir nada de este hecho

Perpignan, 18. -- Los días 9 y 11 del actual, evolucionaron sobre Bourg Madame, aviones rojos de color gris, procedentes sin duda, de uno de los campos de aviación que los rojos acaban de instalar en Pulgerda.

Entre los aviones rojos pudo distinguirse perfectamente uno del tipo "Katiuska".

Después de evolucionar sobre el territorio francés, se dirigieron hacia el interior de la zona roja.

Las autoridades francesas no han querido decir nada sobre dicho asunto.

LOS CONFLICTOS SOCIALES DE NORTEAMERICA

Desorden en la fábrica de automóviles de Kansas City

Nueva York, 18. -- Cuatro empresas de taxis se han visto obligadas a cerrar, a causa de los efectos de las huelgas.

Han sido detenidos ochenta huelguistas, que han sido condenados por haber realizado actos terroristas.

OSORRIO A BUENOS AIRES EN BUSCA DE NUEVOS NEGOCIOS

Madrid, 18. -- Se dice que Osorio y Gallardo será nombrado embajador de la España roja en Buenos Aires, donde ha estado ya un mes y medio, para evitar el enyesado y acabar, por consecuencia, más rápidamente.

En el día de cuenta de que Rusia estaba dispuesta a facilitar cuantos recursos necesitara la España marxista.

LOS GERIFALTES MARXISTAS Y LA DESMORALIZACION EN LAS FILAS SOVIETICAS

Los dirigentes de los partidos rojos "maestros" de disciplina

Barcelona, 18. -- Los distintos dirigentes de los partidos políticos rojos, han dado comienzo a una campaña de discursos, para cuyo fin han sido nombrados, los equipos especiales.

Los marxistas acuden a este tópico con la absurda pretensión de levantar el decaído espíritu de los combatientes bolcheviques, llevando como consigna común, la disciplina.

SE CONSTRUYE UNA LINEA FERREA EN LA FRONTERA FRANCESA

Port. Bou, 18. -- Numerosas brigadas obreras están dedicadas a la construcción de una línea férrea a través de la frontera francesa.

Los trabajadores desarrollan sus actividades en lugares cañales, con el objeto de procurar ponerse a salvo de los aviones nacionales.

EL ALCALDE ROJO DE VALENCIA PUBLICA UN BANDO PARA CALMAR LA IMPACIENCIA DEL PUEBLO

Valencia, 18. -- El alcalde de esta capital ha hecho público un bando, rogando a la población tenga paciencia ante el crítico problema de los abastecimientos.

Expone en dicho escrito el regidor rojo de la administración municipal, que el anormal racionamiento de varios artículos es debido a que no llegan las provisiones que tienen pedidas a otras regiones.

COMO SE CURA A LOS HERIDOS EN LA COLUMNA ROJA DE "EL CAMPESINO"

Perpignan, 18. -- Según ha declarado un excombatiente rojo en la columna que manda "El Campesino", se emplea con los heridos un procedimiento tan salvaje como el amputar los miembros, en caso de rotura de brazos o piernas, para evitar el enyesado y acabar, por consecuencia, más rápidamente.

Procedimiento, por otra parte, muy a tenor con la mentalidad soviética de los dirigentes rojos.

MONSIEUR ANTONIUTI EN SAN SEBASTIAN

San Sebastián, 18. -- Monsieur Antoniuti, acompañado de su zapallón, visitó al alcalde, rindiéndole honores una sección de la guardia municipal.

Tan ilustre autoridad eclesiástica está siendo visitadísima.

Son fusilados cien campesinos por no querer dejarse robar por los guardias rojos

Berlin, 18. -- Noticias recibidas de la zona roja española, dan cuenta de que han sido fusilados cien campesinos en la región valenciana, por defenderse ante los guardias rojos que se presentaron para incautar el trigo existente en las tierras que cultivan.

Estos nuevos crímenes de las mal llamadas autoridades de la España marxista ofrecen claridad manifiesta, que se sigue el mismo plan que en la Rusia soviética, haciendo pasar como sabotaje aquello que sólo representa la defensa que los derechos de propiedad.

Una manifestación de mujeres en Badalona

Perpignan, 18. -- el día 8 del actual mes de diciembre, tuvo lugar en Badalona una manifestación de mujeres que protestaron por la falta de viveres.

Las mismas mujeres asaltaron un depósito del Ayuntamiento. A consecuencia del choque entre las manifestantes y la policía roja, resultaron dos guardias muertos.

Con entusiasmo extraordinario se celebró en Cádiz la jura de Bandera de los nuevos sargentos provisionales

Pronunciaron arengas el ilustre poeta Peman y el General Orgaz así como otras destacadas personalidades

Cádiz, 18. -- Con extraordinario entusiasmo tuvo lugar en esta ciudad la jura de Bandera de los nuevos sargentos provisionales, en número de setecientos, que fueron alojados en casas particulares, rivalizando la población gaditana en el ofrecimiento de obsequios a estos huéspedes.

Al acto de la jura, asistieron todas las autoridades, sindicatos obreros, alcaldes de todos los pueblos de la provincia y numerosísimo público.

Después de celebrarse el acto de la jura de bandera por los nuevos sargentos provisionales, hicieron uso de la palabra los señores Fuentes Pila y Sainz Rodríguez.

Este último dijo que todos los técnicos militares se muestran muy admirados ante el valor de nuestra gloriosa infantería, y a tenor de esta opinión de los militares extranjeros, cantó las virtudes del ejército español, recordando hechos históricos que reflejan su abnegación, heroísmo y valor inigualables.

Ambos oradores fueron muy ovacionados, dándose calurosos vítores a España, al Generalísimo Franco y al Ejército.

Después tuvo lugar un brillante desfile que duró más de cuarenta minutos.

Por la tarde tuvo lugar en el Teatro Falla un banquete presidido por el General Orgaz, y pronunciando arengas el gobernador militar de la ciudad, el ilustre poeta don José María Pemán y el General Orgaz.

Un minero marxista francés habla del paraíso ruso

SOBRE EL CASO DE ALEXANDRETTA

Francia tendrá que obrar de perfecto acuerdo con Turquía

Estambul, 18. -- Un importante periódico de esta capital afirma de nuevo que la ley electoral de Alexandretta no puede ser presentada por Francia a la Sociedad de Naciones sin la aprobación previa de Turquía.

Señala este periódico que en caso contrario será imposible que quede resuelto el problema de la frontera de Turquía, lo que implicaría suma gravedad.

Una nueva prueba del cinismo de los rojos

Barcelona, 18. -- Los elementos bolcheviques tienen la intención de organizar la semana del niño, con la que intentan engañar de nuevo al mundo, haciendo creer que tal actitud responde a sus "sentimientos humanitarios".

EL EMBAJADOR FRANCÉS EN TOKIO ENVIA UNA NOTA AL MINISTRO DE NEGOCIOS EXTRANJEROS DEL JAPON

Tokio, 18. -- El embajador francés en esta capital se ha dirigido al ministro de Negocios Extranjeros del Japón, tratando de la seguridad a los

barcos franceses en aguas del río Yansen.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

Por el señor alcalde de esta capital, se me ha hecho entrega para el Aguinaldo al Combatiente. Lo recaudado en metálico y que ascendió a setenta y cuatro mil ochocientos noventa y cuatro pesetas con siete céntimos (incluidas 100 pesetas enviadas después de cerrada la suscripción por la Asociación de Señoras de Santa Bárbara de los Artilleros), ha sido ingresada en la cuenta corriente abierta en la Sucursal del Banco de España en Valladolid y los numerosos donativos en especie, se pusieron a disposición de la Delegación Nacional de Asistencia a Feridos y Hospitales: todo conforme a lo establecido en el Orden de 17 de Noviembre último.

Al quedar liquidada la suscripción, deseo hacer público mi agradecimiento al pueblo de Ceuta por su patriotismo y desinterés, contribuyendo, con suma importancia, en obsequio de los que en el campo de batalla, defendiendo los sagrados ideales e intereses de España, que son los nuestros, demeritando, una vez más la identificación completa con la causa que representa nuestro glorioso Caudillo. Reciban todos los donantes la más efusiva felicitación por su esplendidez, que tanto engrandece la bien adquirida fama de esta noble ciudad.

Ceuta, 17 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal.
El Delegado,
LUIS LEON

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

JUNTA PROVINCIAL DEL SUBSIDIO PRO-COMBATIENTE

Con esta fecha ordeno a la Junta Municipal del Subsidio de baja en el Padrón de subvencionados a todos aquellos familiares que no se han presentado a cobrar en el mes de Noviembre último, pues muy lógicamente se supone que no lo han cesitado y están causando con su inclusión un perjuicio a los verdaderamente necesitados. Esta medida, que no tiene apelación se tomará en lo sucesivo con todos los que no se presenten a cobrar en las fechas señaladas.

Ceuta, 17 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal.
EL DELEGADO

Ayuntamiento de Ceuta

Sección primera de Recluta

AVISO

Por el presente se cita a los mozos FRANCISCO MARIN NARANJO, hijo de Francisco y de Africa, del Reemplazo de 1938, y LUIS GALACHOS MONTENEGRO, para que personalmente o haciéndose representar por alguno de sus familiares, comparezcan ante esta Dependencia, antes del próximo día 21, con objeto de notificarle un asunto de su mayor interés.

Ceuta, 16 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal.
El Presidente,
Nicolás Jiménez.

Ayuntamiento de Ceuta "Aguinaldo Pró-Combatiente"

(Continuación de la lista 17).
Suma y sigue, 71.874'47 ptas.
D. José Moreno Moreno, 5; D. Miguel Bueño, 1; D. A. Garzón, 2; D. Manuel Álvarez, 10; D. Francisco García Ramírez, 5; D. Rafael Ponce, 5; D. Antonio Gamero y familia, 650; D. Juan Medina, 5; doña Ana Pantola, 2; doña Ana Nogueiras, 2; doña Bernardina Nogueiras, 2; D. Antonio Garrucho, 250; doña María Jiménez, 350; D. Francisco Fernández García, 350; doña Juana Cortés Ladrón, 350; Escuela Nacional de Niñas núm. 2 y auxiliar de la misma, 354'45; Señora Viuda de D. Eduardo Dolón, 5; D. Juan Cortés Beltrán, 250; D. José Cortés Vivas, 250; doña Matildes Rodríguez Moreno, 2; Clase de Corte de la Escuela de Artes y Oficios, 1915; doña María Villalba Rodríguez, 3; D. Cristóbal Cantero, 1; D. Andrés Cantero, 1; Escuela Nacional de Niñas número 11, 6'70; D. Francisco de Casas, 2; doña Isabel Ortega García, 5; D. José Gómez Ramos, 5.

Doña Manuel Ortega de Gómez, 5; Escuela de Niños del Llano de las Damas, 14; D. Pedro Sánchez, 250; D. José Sánchez Moreno, 250; D. Marcelino Vicente Pérez, 250; D. Francisco Javier Dotres, 25; D. Miguel Moya Finepainer, 1; doña Angeles Moya Sánchez, 1; Angelita Moya Moya, 0'50; doña María Gloria Ranero López Linares, 15; D. Matías Vázquez García, 250; D. Diego Fernández, 3; doña Concha Morales, 2; D. Diego Vega, 1; D. Manuel Lozano Traverso, 1; Sres. Director, profesores y alumnos del Grupo Escolar municipal de San Amaro, 107'50; D. Cristóbal Mizut, 3; D. Felipe Maldonado, 5; doña Dolores Montero Calvo, 5; Sra. Vda. de Oliver, 3; doña Catalina Rosal, 2; D. Cayetano Rodríguez Aranda, 250; Sra. Pilar Meléndez Méndez, 250; D. Antonio Arca Trujillo, 5; D. Manuel Lara, 3; D. Ricardo González y doña Maruja Santos, 2.

Comité Económico Regional de Ceuta

AVISO

Se hace saber a los señores que tengan hechos, con anterioridad al 1.º del actual, pedidos de autorización de envíos de la Península de aceite de oliva con destino a Ceuta, que aquellas han caducado; por lo que deberán repetirlas a la mayor urgencia posible en impresos reemplazados, que serán facilitados en las oficinas de este Comité y en los que harán constar los precios del citado artículo fob Puerto de embarque.

Ceuta, 16 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal.
El Presidente,
LUIS LEON

Francisco Saavedra Real, 5; D. José Morales Durán, segunda entrega, 3; D. Sebastián Gulsado, 5; D. José Maqueda Castañeda, 4; doña María Maqueda Gómez, 1; D. Francisco Martínez Padilla, 2; doña Amélie Benzo, 1; Luis y Concepción Martínez, 2; D. Alfonso Parada, 2; D. Eusebio Esteban, 2; D. Julián Gutiérrez Ponce, 2; D. Juan Sánchez Rivas, 2; don José Puertas Fernández, 2; D. Gabriel Muñoz Rodríguez, 2; D. Emilio Jaudenes, 5; don Emilio Delgado Jiménez, 2; D. Antonio Pérez Murciano, 2; D. Jerónimo Martín, 10; don José Luis, 1; D. Ramón Ibarra, 5; D. Salvador Martín, 2; D. doña Eulalia Olivencia de Aguilar, 10; D. José Fernández Corral, 10; D. José Barba González, 5; Imprenta "Olimpia", producción de sus talleres el día 14 del actual, 164'85; Personal de la Imprenta "Olimpia", 43; Escuela Nacional de Partidos núm. 2, 1390 Escuela Nacional de Niños núm. 10, 1240; Manolo, José Luis y Antonita Valenzuela González, 15; D. Julio Rodríguez Andújar, 2; D. Antonio Jaén, 5; D. Isidoro Cívico, 2; D. Espeso Moreno, 2; D. Antonio Moreno, 2; D. Antonio Sánchez García, 250; D. Antonio Bermúdez Ponce, 2; doña Luisa Castro, 5; don Gregorio Landoluce, 5; don Francisco Rubio Andújar, 5; Sra. Aurora Rubio Andújar, 2; D. Manuel Muñoz Gálvez, 10; D. Manuel Moreno Moreno, 250; doña Dolores Cuevas, 250; D. Venancio Morales, 350.

D. Cristóbal Blanco Rodríguez, 5; doña Dolores Bourman Fernández, 10; D. José Benítez Donda, 2; D. Antonio Lebrón Fontalbán, 5; D. Eulogio Vallejo, 150; Niña Pilar, Dávila Vallés, 150; Niña María Carmen, Dávila Valdés, 1; Niña Pepito Ruiz Osé, 1; D. Miguel Sarmiento Fortes, 1; D. Miguel Sarmiento Fortes, 1; D. Miguel Ramírez Jiménez, 2; D. Alfonso Peclino, 2; D. Fernando y D. José Peclino, 2; D. Manuel Torres, 1; D. Francisco Pinto Torres, 1; Guardia Civil don Leandro Álvarez Ayala, 5; doña Antonia Godoy Ramírez, 10; D. Luis Cruz Hernández, 2; D. Guillermo Bruzón Perpén, 125; D. Julio Bruzón Perpén, 125; D. Carlos Bruzón Perpén, 125; D. Juan M. Bruzón Perpén, 125; D. Román Martínez, 5; D. Juan Canca, 10; D. Amador García, 5; D. Juan Castañero, 1; D. Germán Canosa, 5; D. Jaime Salomón Alfón, 2; doña Encarnación Busull, 3; Sra. de Martín Gordo, 10.

Doña Encarnación Castro, 5; doña María Castro, 5; D. Francisco Gándul Morla, 5; don Manuel Jiménez Ferriz, 10; doña María Ferriz Mena, 1; doña Francisca Espinar de Badillo, 5; D. Manuel Mosteiro Fernández, 2; D. Donato y D. Juan Schaffino Reyes, 3; D. José Caro Cordón, 2; don Aurelio Lara Manzanete, 2; D. Rafael Aragón Díaz, 2; don José Gilbert Vallecillo, 2; doña Felisa Espinosa Infante, 2; D. Manuel Caro Cordón, 1; doña Consuelo Torrenos de Nogueira, 5; D. Mateo Nogueira, 5; don Juan Fernández García, 5; D. Emilio Zamanillo, 5; D. Adelardo Alejandre, 1; don Nicolás García, 2; D. Ramón Sánchez González, 25; Señores escribientes de Mayoría de la

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR

Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Albuernas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES:

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130.—EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana 2.—EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España.—EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines 8.—EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD. Ate, 1.—EN GBRALTAR: Don Pedro Artesani, Castie Road, 38.—EN RIO MARTIN: Cristóbal Espinosa.

Clases particulares a domicilio

REPOSICION DE ASIGNATURAS DE BACHILLERATO

Razón Soberanía Nacional número 118

Guardia Civil, 33; D. Salvador Carranza Sánchez, 15; doña Consuelo Zarraco de Páramo, 20; D. Ramón Candevilla, 10; D. Ovidio Millanes, 250; don Rafael Jiménez, 1; Sindicato de Transportes de la C. N. S. 19780; D. Cristóbal Bohorquez y familia, 25; D. Miguel Vacas Castro, 5; doña Encarnación Fernández, 15; Sra. del Capitán Sr. Gómez López del Campo, 10; D. Francisco Rodríguez Lemo, 5; D. Ignacio Munilla Mendezosa, 5; doña Carmen Escarriola, Vda. de Romeu, 25; Larbi Vargas, 5; D. José Rodríguez León, 3; D. Amador Clifuentes, 10; D. Rubén Hernández López, 10; D. Miguel Lara, 5; doña Micaela Muñoz de Lara, 5; D. José Lara, 3; doña África Lara, 3; Niños Ramón, Rafael y Hermilinda Lara, 6; D. Hilario Vicente, 5; D. Alfonso Paublete, 50; Rosario Ale, 5; Imprenta Alhambra, 3750; D. Ramón Cruz Roca, 5; D. Juan Melgar, 5; D. Julio Herrera Ruiz, 5; Srta. Josefa Velasco Polo, 3; D. Antonio Boch, 2.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

"AUXILIO SOCIAL"
Prestigio internacional de "Auxilio Social"

El "Auxilio Social" es tan conocido en el extranjero como en España. De todas partes llueven elogios y se reciben ayudas. Está anunciado un fuertísimo donativo de varios miles de dólares procedentes de Norteamérica. En Bélgica se venden nuestros sellos con magnífico resultado económico. En Lisboa y Londres figuran dos Delegaciones de "Auxilio Social" cuyo éxito en cuanto a recoger colaboraciones prácticas es definitivo. En Alemania el 30 de octubre toda la prensa nacionalsocialista dedicó gran información al aniversario de nuestra obra. Además la dirección de dicho partido tiene invitadas permanentemente a seis camaradas de "Auxilio Social" para que amplien sus conocimientos en períodos de tres meses. Con motivo de la estancia en Berlín de nuestra Delegada Nacional, "Auxilio Social" ha recibido un donativo de dos coches "Mercedes-Benz".

En los primeros tiempos difíciles de nuestro "Auxilio Social" cuando solo habíamos iniciado, con ponderación y riesgo, la sección denominada "Auxilio de Invierno", nuestros propósitos supieron desfalar Casalla, 2; doña Laura Anaya, 5; D. Antonio Herencia, 250; D. José Herencia, 250; D. Rafael Tomás Carvajal, 3; Camarada Mell Topete, 10; doña Manuela Vilches, 5; D. Francisco Sánchez, 15; doña María Leambra de Lefler, 5; D. Joaquín Leambra Brun, 10; D. Emilio Vera, 1; D. Juan Bezdio, 150; D. Tomás Buet, 150; Abdelrahman Cajalom, 5; Hamido Ben Sedi, 250; don Francisco Clavero, 2; D. Manuel S. Agustín Ramos, 5; don Celedonio Mencías, 15; don Francisco León Raco, 2; don José Sales, segunda entrega, 5; D. Manuel Sánchez, 030; Sra. de Ros, 5; D. Manuel Cantón, 025; D. Sebastián López, doña Antonia Acosta, 1; Sección de Caarbiñeros de Ceuta, 154; D. Enrique Paredes, 1; D. Enrique Gómez Marcoló, 2.

SECCION FEMENINA

Caridad

Una de las tres Virtudes Teologales es la Caridad. Caridad con el hermano, ayuda al necesitado, todo eso lo podéis hacer vosotros.

En este invierno tan frío, tan crudo, piensa cuando estéis bien caliente en tu casa, resguardado de las inclemencias del tiempo, cuantos miles de personas habrá que necesiten ropas de abrigo, y no puedan costearlo. Tú que puedes, debes ayudarles puesto que eres cristiano, entregando ropas de abrigo en la Delegación local de Falange Feminista.

La Delegada local ¡Arriba España!
ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 19 de diciembre de 1937.

"Por el Imperio hacia Dios". Artículo primero. — La delegación provincial de flechas con fecha 14 del corriente en vía la siguiente circular:

Acercándose las fiestas tradicionales de Navidad y año nuevo, y de tanta significación para todos, especialmente para los niños, la Delegación Nacional ha pensado que las Organizaciones Juveniles no podría pasarlas por alto, y por ello ha proyectado un plan de festejos tradicionales a realizar en toda la provincia los cuales te iré comunicando oportunamente.

El primero de ellos, objeto de esta comunicación es que en el cuartel de flechas de esa ciudad deberá ser montado a ser posible, por flechas y pelayos un nacimiento que será inaugurado y abierto al público el día 25 de los corrientes, fiesta de Navidad.

Po rallo se ordena lo siguiente:

a) Todos los flechas y pelayos se encontrarán el lunes 30 a las nueve en el cuartel para ir al campo a recoger hierbas y matas para empezar a montar el Nacimiento.

b) Todos los flechas y pelayos procurarán antes del día 23 llevar al cuartel, figuras, casitas y otros elementos apropiados para que el portal resulte lo más hermoso posible. Dichas figuras podrán retirarse.

COMITÉ ECONOMICO REGIONAL de Tetuán

Aviso a los contratistas de vestuario, equipos y viveres del Ejército.

Se recuerda a los indicados contratistas la obligación que tienen de justificar ante el Comité Económico Central de Tetuán la inversión de las divisas que le han sido concedidas para estas atenciones, por este Comité o por el de Moneda Extranjera de Burgos.

Esta justificación se hará por medio de facturas originales de las casas vendedoras documentos de Aduana y Certificado de entrega a los Cuarteles.

Se sancionará a los Contratistas que dejen transcurrir más de un mes en esta justificación a partir de la fecha de entrega al Cuerpo.

Tetuán, 16 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal.
El Presidente, José Faura.
(Rubricado).

A partir de esta fecha todas las autorizaciones de importación concedidas por el COMITÉ ECONOMICO CENTRAL, se recogerán por los interesados en las oficinas de este COMITÉ REGIONAL, todos los días laborables de 6 a 7 de la tarde.

Tetuán, 11 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal.
El Presidente, José Faura.
(Rubricado).

Agencia DELGADO DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Doctor J. Navarro Martínez

Enfermedades de los niños. Ex internor por oposición de la especialidad.

Consultas: De 11 a 1 y de 4 a 5 General Sanjurjo, 10, entrepuerto TETUAN

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS
Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.

Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos

Subdirector en Ceuta
LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencia, preferido por los constructores.

Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache:
Casa BAEZA HERMANOS

Cerámica de los Castillejos

Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). — Teléfono, 4'0-3

REPRESENTACION DE CEUTA

Ladrillos huecos y macizos. — Servicio directo a pie de obra.

La Delegada local

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES:

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma, Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Dirección RAFAEL MADAN RECCO, H. Venecia.

En idem Agente SRA. VDA. DE F. APARICIO.

En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.

En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.

En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA.

En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.

En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL VAPOR ITALIANO

CITTA DI BENGASI

Saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el 20 de Noviembre y de Ceuta para Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el 26 de noviembre

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DIETTA ACHILLE PETRI

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS
PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberanía Nacional, 42

MUSICA EMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.

LA TINTORERIA AMAYA

Viendo, la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpieza y tejidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Alcazarquivir que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones, etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A
CASA MARTINEZ (Alcazarquivir)

VICENTINO

PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT

Primo de Rivera, 5. Teléfono 4-9 Ceuta

La Espiga de Oro

Don Ramón, Aranda y Vivas.—Especialidad en pan blanco.—Pan salado a todas horas
SERVICIO A DOMICILIO

Barrada de España, 110. Teléfono, 4-7-8

CEUTA

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar

TETUAN (MARRUECOS)

Se admiten alumnos

INTERNOS EXTERNOS
MEDIOPENSIONISTAS

La matrícula del internado es limitada. Para informes solicitarlos de la DIRECCION.

¡QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2. CEUTA

INFORMACION GENERAL DE TETUAN

Ante la enfermedad de S. M. el Sultán de Marruecos Una comisión de Autoridades musulmanas nombrada por S. A. I. el Jalifa marcha a Rabat a interesarse por la salud de Su Majestad

El noble Príncipe Muley el Hassan, Jalifa de nuestra zona, que desde el primer momento ha sentido honda preocupación por la enfermedad que aqueja a Su Majestad el Sultán de Marruecos, ha estado en contacto telefónico con S. E. el Gran Visir Sid Mohamad El Mokri, en su residencia de Rabat.

salud de S. M. el Sultán de Marruecos. Desearnos con el pueblo musulmán y con el joven príncipe, primera autoridad de la Zona de Protectorado español, que Su Majestad Xerifiana, en cuanto pronto alivio a los males que en estos críticos momentos le aquejan.

Una comisión de notables musulmanes de Tánger visita a S. E. el Alto Comisario

Ayer mañana llegó a esta Plaza una Comisión formada por musulmanes notables con el fin de cumplimentar a S. E. el Alto Comisario y felicitarle por haberse cumplido un año de ejercicio en su cargo al frente de esta Alta Comisaría, como asimismo manifestar a Su Excelencia su inquebrantable adhesión a la España Nacional y a su Caudillo.

misma Plaza, Sr. Amieva, fué recibida por S. E. en su despacho oficial, donde se cambiaron breves frases de mutuo afecto y agradecimiento, haciendo presente los comisionados sus respetos y adhesión al Generalísimo Franco así como a su Representante en Marruecos, Excmo. Sr. D. Juan Beigbeder.

Fallecimiento sentido

Ha causado general sentimiento en esta población el fallecimiento del Teniente maquinista de la Armada don Ricardo Arias Morales, acaecido en Palma de Mallorca el día 12 del mes actual.

En la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias de Tetuán se celebrarán el próximo martes día 21, un solemne funeral en sufragio de su alma que promete estar muy concurrido.

A sus hermanos doña Mercedes Arias Morales de Traba, esposa del doctor de este apellido, director del Dispensario Municipal y don Eloy, comandante de la Mehal-la de Gomar y demás familiares enviamos con tan triste motivo la expresión de nuestro sentido pésame por la desgracia que les aflige.

A este expresivo telegrama, S. M. contestó con el siguiente: "Alteza Imperial Muley el Hassan. Profundamente impresionado por amables votos os enviamos todo nuestro afectuoso agradecimiento. — Mohamed Ben Yusef".

Una vez más, S. A. I. el Jalifa de la Zona, noble Emir Muley El Hassan, pone de manifiesto sus grandes sentimientos, reflejados en su acuada preocupación por el estado de

CAFE LAS CAMPANAS El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. TETUAN

Subsidio Pro-Combatiente

Table with columns: Provincia de CEUTA, Mes de Noviembre de 1937, ESTADO demostrativo del movimiento de Caja durante el mes de la fecha, Existencia en fin del mes anterior, INGRESOS, PAGOS, Total cargo.

Acaba de ponerse a la venta: "Madrid bajo las hordas" (Vía dolorosa de la capital de España) Por FERNANDO SANABRIA. La obra más sensacional del año. El libro cuya lectura no olvidará jamás. De venta en todas las librerías. Si no la tiene su librero, pídale a EDITORIAL S. H. A. D. E. -- AVILA. Precio 5 Ptas. Envíos contra reembolso.

Otras informaciones de radio y telégrafo

Un conocido millonario cubano es asesinado a balazos por unos pistoleros

En el crimen se encuentra complicada una mujer

La Habana, 18. -- En la tarde de hoy se ha registrado un caso misterioso que está siendo objeto de generales comentarios en toda la ciudad. Se trata de la muerte del conocido millonario don Augusto Barrio, que resultó víctima de varios balazos que le fueron disparados por unos pistoleros al salir de su domicilio.

Cayó muerto el señor Barrio en la misma portezuela de su automóvil, apresurándose a recogerle los transeúntes que pasaban en aquel momento por el lugar del suceso.

La policía con toda actividad inició sus trabajos de investigación para la búsqueda y captura de los autores de este sangriento crimen, teniendo en su poder interesantes documentos que le facilitan su labor, ya que parece ser que la víctima tenía relaciones íntimas con una dama, la que tal vez a causa de celos le pusiera al alcance de sus agresores.

Dada la personalidad tan relevante del finado, en Cuba, el hecho fué conocido prontamente en toda la población, impresionando vivamente su muerte y causando enorme sensación las circunstancias en que se ha producido.

GRAVES INCIDENTES EN JAEN A CAUSA DEL HAMBRE

Jaén, 18. -- Han ocurrido graves incidentes en esta ciudad, a causa del hambre que se padece.

Fueron organizadas manifestaciones, integradas en su mayoría por mujeres, que lanzaban gritos angustiosos pidiendo a las autoridades marxistas que se les diera pan. Son muchos los casos de muerte registrados por inanición.

En estos últimos días ha aumentado el número de personas que emigran a otras ciudades, con la vana esperanza de encontrar alivio a sus terribles padecimientos.

ALGUNOS DATOS DE LOS REFUGIADOS QUE PREPARA RUSIA PARA ENVIARLOS AL SERVICIO DE CHINA

Varsovia, 18. -- En los últimos días bien informados se dice que los Soviets tienen la intención de enviar ciento diez mil hombres del ejército ruso a Extremo Oriente.

Han salido ya de Moscú con tal destino, equipos completos de aviación y se preparan para la salida otros en Leningrado, en donde se han concentrado distintos regimientos de infantería.

DIECIOCHO PELIGROSOS COMUNISTAS

Son enviados a un campo de concentración polaco Varsovia, 18. -- Ayer fueron trasladados dieciocho comunistas al campo de concentración de Bereza Kertuska.

Entre los detenidos figura el judío Fewel Gromb, uno de los criminales más peligrosos que han aterrorizado, en estos últimos meses a la capital polaca.

CERVANTES

Programa para hoy domingo, 19 de diciembre de 1937. Espectáculo por secciones. Primera, a las 3. Segunda (numera), a las 7 y tercera, a las 9. Primer gran estreno de la temporada 37-38.

EL GATO MONTES

Una famosa partitura. Un admirable reparto. Una película extraordinaria. Un asunto típico que ni por asomo puede ser tachado de españolada. Próximamente otro gran estreno de la temporada 37-38: "El Emperador de California", creación de Luis Trenker. Película premiada con la copa Mussolini en el Congreso de Cinematografía de Venecia. No olvide que se aproxima el estreno de la mejor película del año. ¡¡¡PRISIONEROS DEL ODIIO!!! Es mucho más que una superproducción. ¡¡Es algo UNICO!

rán oficiales comunistas, lo cual demuestra claramente la intervención de la U. R. S. S. en China, lo mismo que en la España roja.

EN HONOR DE LOS HEROES QUE DEFENDIERON EL CUARTEL DE SIMANCAS

Gijón, 18. -- El alcalde de esta ciudad ha dictado un bando, estableciendo la obligación de descubrirse ante las ruinas del cuartel de Simancas, como homenaje a los héroes caídos en su defensa.

REGRESAN 68 NIÑOS QUE FUERON EVACUADOS Y REFUGIADOS EN BELGICA

Bilbao, 18. -- Han llegado sesenta y ocho niños a esta ciudad, procedentes de Bélgica, en cuyo país se encontraban refugiados, habiéndose reintegrado a sus hogares.

Se les dispuso un cariñoso recibimiento, advirtiéndose su gran júbilo al encontrarse de nuevo entre los suyos, y libres de los terribles procedimientos bolcheviques.

LA SUSCRIPCION PRO AGUINALDO DEL SOLDADO EN BILBAO

Bilbao, 18. -- La suscripción pro aguinaldo del soldado arroja la elevada cifra de setecientos veinte mil pesetas en metálico y más de doscientas cincuenta mil en especie, faltando aún por clasificar importantes donativos, por lo que aún no puede facilitarse el total de lo recaudado.

LA PRENSA ROJA EXCITA AL CRIMEN

Burgos, 18. -- Con motivo de la creación del llamado consejo de defensa de la República toda la prensa de Madrid y Barcelona, estimula al gobierno rojo, para seguir la campaña contra los supuestos enemigos del régimen, afirmando que el exterminio de todos estos elementos de orden, se traducirá en beneficio para su causa.

TODA LA POBLACION JAPONESA CELEBRA LAS VICTORIAS DEL EJERCITO CON GRAN ARDOR PATRIOTICO

Tokio, 18. -- No cesa el entusiasmo en toda la población japonesa ante las resonantes victorias alcanzadas por el ejército en sus actuaciones guerreras en territorio chino.

EL GOBIERNO PROVISIONAL CHINO SE DIRIGIRA A LOS DEMAS GOBIERNOS INTERESANDOS SU RECONOCIMIENTO OFICIAL

Shanghai, 18. -- El gobierno provisional de la república china dió a conocer en Pekín que se dirigirá a todos los Gobiernos, para ser reconocido oficialmente.

120 SUICIDIOS EN LA UNION DE REPUBLICAS SOCIALISTAS SOVIETICAS

Berlín, 18. -- Según noticias que facilita la prensa moscovita, en Moscú se han registrado ciento veinte suicidios, solo desde el 5 al 12 del actual.

VAN ZEELAND A ROMA Su estancia en la capital de Italia será de carácter particular

Roma, 18. -- Esta mañana llegó a esta capital el ex presidente del consejo de ministros de Bélgica, Van Zeeland. Se ha manifestado de manera oficial que la estancia del señor Van Zeeland en Roma será de carácter completamente particular.

ANTE EL 50 ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DE LA SOCIEDAD ALEMANA COLONIAL

Berlín, 18. -- Con ocasión de celebrarse hoy el 50 aniversario de la fundación de la sociedad alemana colonial, el Fuhrer Cancellor ha dirigido una carta al presidente de la misma dándole las más expresivas gracias por el fomento de la idea colonial.

Tuvo lugar en honor del presidente del Comité de dicha organización, una recepción por iniciativa del jefe de la juventud hitleriana, quien puso de relieve el testimonio de agradecimiento de toda la juventud germana, ante los laboriosos trabajos de la sociedad, expresando que se tenía la esperanza de que, por medio de los jóvenes franceses invitados por ella, así como por los excombatientes, se llegase a una mejor inteligencia entre Alemania y Francia.

UNA NOTA DEL COMITE CENTRAL ELECTORAL DE RUSIA SOBRE EL RESULTADO DE LAS ELECCIONES

Moscú, 18. -- El comité central electoral en una nota ha dado cuenta del resultado electoral del pasado domingo.

Sobre una cifra global de noventa y ocho millones ochocientos cuarenta y cinco mil ciento ochenta y tres electores, sólo noventa y un millones han votado, lo que indica que sólo en esa parte lo han hecho el noventa y seis por ciento.

Más de quinientos mil papeletas han aparecido en blanco y más de medio millón han borrado el nombre del candidato.

LA FABRICA DE PAPEL DE FUMAR BAMBU SE VE OBLIGADA A CERRAR SUS PUERTAS

Barcelona, 18. -- Noticias recibidas de Alcoy dan cuenta que la conocida fábrica de papel "Bambú", ha tenido que cerrar por falta de brazos, al haberse retirado por el comité soviético de Barcelona, la subvención que tenía asignada.

EILLOS MISMOS DECLARAN SU CRITICA SITUACION

En el tercer congreso de la U. G. T., Rodríguez del Barrio hace manifestaciones muy significativas

Barcelona, 18. -- En uno de los últimos números del diario rojo "Las Noticias" aparecen los discursos pronunciados en el tercer congreso de la Unión General de Trabajadores.

Sobresale en ellos el correspondiente a Rodríguez del Barrio; el que dijo que más de diez mil personas de Barcelona habían marchado a los campos de Vich o nojeto de apoderarse de las patatas allí existentes, privando así de ser enviadas al frente.

No repara el orador en manifestar el estado famélico del pueblo dominado por ellos, haciendo desesperados llamamientos a la atención de los que dirigen el tambaleante poder marxista.

BRASIL COMPRO AVIONES EN NORTEAMERICA

Washington, 18. -- Se sabe que dos grandes empresas constructoras de aviones de California, han firmado un contrato con el Gobierno del Brasil, para construir treinta grandes aparatos, que la nación sudamericana comprará con el fin de aumentar su flota aérea.

Los intelectuales ingleses y la guerra de España

Un interesante manifiesto suscrito por los grandes prestigios de la Gran Bretaña

Londres, 18. -- Firmado por los más grandes prestigios intelectuales del país británico se ha publicado un manifiesto, cuyo extracto es el siguiente:

Es de gran importancia que el país británico, que siente la democracia liberal, sepa la verdad de la situación en España.

He aquí un breve resumen. En la España nacional, existe completa libertad religiosa, mientras que en el territorio dominado aún por los llamados gobiernos de Valencia y Barcelona, las poblaciones tienen prohibidas las prácticas religiosas, con el agravante de haber sido a tal extremo vulnerada esta libertad de conciencia, que se han asesinado en número elevadísimo a sacerdotes, incendiándose templos y cometiendo toda clase de atrocidades contra las imágenes.

En la España que dirige el General Franco, existe la libertad del trabajo, el supremo poder de la ley, la seguridad del orden público, garantía personal, y funcionan normalmente los tribunales de justicia.

Como contraste de esta situación, en la zona aún no dominada por los nacionales, desde julio de 1936, quedó anulado el orden, procediéndose a realizar detenciones sin orden judicial ni control, cometiendo dose ejecuciones sin fallo de denotario de autoridades competentes.

Y, como ejemplo, del carenante y poco respeto a la propiedad privada, basta conocer que se han intervenido capitales, como el de una compañía que ha tenido que dejar en manos inexpertas e insolventes, un capital que asciende a la respetable suma de diez millones de libras esterlinas, con el agravante de que burdo de la colectivización.

Finalmente, en este sentido, un interesante documento suscrito por los intelectuales ingleses, se da a conocer la cifra aproximada a que se elevaba el tesoro nacional, subrestando las reservas del Banco de España, lo que ha sido sustraído, atropellando los propios principios constitucionales.

Este manifiesto está siendo objeto de grandes pruebas de completa aprobación por parte de la opinión que lo conoce, ya que en él se hace saber la verdad de la guerra de España.

Un aparato para avisar las incursiones aéreas en el interior de las casas

Milán. -- El cuadro de los medios de alarma para el caso de incursiones aéreas y señales acústicas de carácter general, han demostrado en todas las maniobras, una eficacia limitada.

Entre los diversos aparatos inventados a dicho objeto, y como consecuencia del concurso convocado por la Unión Nacional Protección Antiaérea, existe uno eléctrico de alarma, con mando central, de pequeñas dimensiones que se enlaza con la usual corriente eléctrica en la red de iluminación particular, e insertando en el circuito de modo que siempre se halle dispuesto para dar aviso sin necesidad de consumir ni la más leve cantidad de corriente.

En el momento en que desde la central queda suprimida la iluminación, se manobra desde el lugar apropiado de mando, el aparato de alarma acústico, a la vez que se enciende una pequeña lámpara roja.

La invención se halla estudiada por otra parte, en forma de excluir cualquier alarma falsa en el caso de una interrupción accidental de la corriente.

El aparato puede ser completado con una "toma" subsidiaria que permita el encender otras lámparillas a fin de evitar que al quedar sumergida la ciudad en la oscuridad, pueda dominar el pánico a los ciudadanos por temor a la oscuridad.

El coste de la instalación es mínimo, de suerte que el nuevo elemento de protección antiaérea que ha sido ya remitido a Roma puede ser adquirido fácilmente por cada familia.

SI LA BARBARIE MARXISTA PASO POR TU CASA Y NO PUEDES SEGUIR SOSTENIENDO LA ENSEÑANZA DE TUS HIJOS, SOLICITA LA MATRICULA GRATUITA QUE TE CONCEDE EL ESTADO.

EL S. E. U. T. INFORMARA. Domicilio: Duarte, 2. Horas de oficina: de 11 a 13 y de 15 a 17. SALUDO A FRANCO ARRIBA ESPAÑA



GEMELOS ZEISS AGENCIA OFICIAL CASA ROS CEUTA - TETUAN - LARACHE

Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES - EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Otra vez te olvidas de esto! En estos días fríos y húmedos debes tomar sin falta, al dirigirte a tu trabajo, una pastilla de Panflavina. Nosotras las mujeres tenemos que pensar en todo. Pastillas de Panflavina Curan y evitan las anginas. Preservan del contagio. Tubo de 15 pastillas. Caja de 30 pastillas. Envase original. Agencia de Publicidad. AURELIO NOVOA.